

Medienmitteilung

Pully, 29.04.2025

Erneuerungen in der Geschäftsleitung der Assura-Gruppe

Charles Staubli und Jean-Jacques Toffel treten der Geschäftsleitung von Assura bei. Sie übernehmen die Nachfolge von Patrick Grandfils, CFO, und Fabio Fierloni, Direktor des Geschäftsbereichs Leistungen.

Charles Staubli übernimmt neu die Leitung des Geschäftsbereichs Finanzen von Assura. Er ist 38 Jahre alt und war seit 2021 CFO für Wealth Planning – Produkte Trust & Life Insurance – innerhalb der von der UBS übernommenen Credit Suisse, nachdem er dort bereits mehrere Jahre lang als Leiter Finanzcontrolling und stellvertretender CFO tätig war. Davor hatte Charles Staubli diverse leitende Funktionen in den Bereichen Finanzen, Risikomanagement und Compliance inne. Er besitzt einen Executive MBA der Universität St. Gallen und einen Bachelor of Science in Business Administration des Skidmore College in New York.

«Die ausgewiesene Erfahrung von Charles Staubli als CFO sowie seine breit gefächerte Ausbildung und berufliche Laufbahn sind wichtige Stärken, die ihn für die Erfüllung seiner Aufgaben in unserem Unternehmen qualifizieren. Ich freue mich, Charles im Geschäftsleitungsteam willkommen zu heissen und wünsche ihm viel Erfolg», hält CEO Ruedi Bodenmann fest.

Charles Staubli folgt auf Patrick Grandfils, der diese Funktion seit 2017 ausübte. «Patrick Grandfils hat sich entschieden, sich einer neuen beruflichen Herausforderung zu stellen. Er hat an der Spitze seines Geschäftsbereichs und in zahlreichen strategischen Projekten sehr viel für die Assura-Gruppe geleistet. Ich danke ihm herzlich für seinen wichtigen Beitrag», fährt Ruedi Bodenmann fort.

Wechsel im Geschäftsbereich Leistungen

Ab dem 1. August wird Jean-Jacques Toffel die Leitung des Geschäftsbereichs Leistungen übernehmen. Der 51-Jährige ist heute Leiter Verkauf KMU und Contact Center sowie Mitglied der Geschäftsleitung Post CH Netz AG. Seit 1998 hatte er verschiedene Führungspositionen innerhalb von PostFinance AG und der Schweizerischen Post inne. Er verfügt über einen Abschluss in Betriebswirtschaft der ESECO Lausanne und einen Executive MBA der HSW Freiburg.

«Seine berufliche Laufbahn hat Jean-Jacques Toffel der Entwicklung und Leitung von Kundendienstleistungen gewidmet. Dabei stützt er sich insbesondere auf die Digitalisierung und verfolgt stets das Ziel, die Qualität des Kundenerlebnisses zu verbessern. Ich freue mich, dass er sein Fachwissen in den Dienst eines Geschäftsbereichs stellt, der im Mittelpunkt unserer Ambitionen im Bereich Kundenbeziehungen steht. Ich wünsche ihm viel Erfolg in dieser neuen Funktion», betont Ruedi Bodenmann.

Fabio Fierloni war seit 2020 Direktor des Geschäftsbereichs Leistungen. Per 1. August wechselt er zur SUVA. «Fabio Fierloni hat sowohl in seinem Geschäftsbereich als auch durch die zahlreichen von ihm geleiteten Projekte massgeblich zur Umsetzung unserer Strategie beigetragen, die auf ein erstklassiges Kundenerlebnis ausgerichtet ist. Dafür bin ich ihm sehr dankbar», fügt Ruedi Bodenmann hinzu.

Kontakt

Charline Gerber
Kommunikationsbeauftragte
presse@assura.ch
assura.ch/Medien



Anhänge

- Foto Charles Staubli, CFO ab dem 28.04.2025
- Foto Jean-Jacques Toffel, Direktor Leistungen ab dem 01.08.2025
- Weitere Fotos finden Sie in unserer [Bildergalerie](#).

Assura in Kürze

Assura ist einer der grössten Schweizer Krankenversicherer und genießt das Vertrauen von über 800'000 Kundinnen und Kunden. Im Alltag setzt sie sich für einfache Interaktionen mit einem konkreten Mehrwert für ihre Kundschaft ein. Assura steht für bezahlbare Prämien sowie innovative Versicherungen und Dienstleistungen, die Patientinnen und Patienten gut durch das komplexe Gesundheitssystem führen. Das Unternehmen beschäftigt rund 1'600 Mitarbeitende in 21 Niederlassungen, nah an den Kundinnen und Kunden in der ganzen Schweiz.